



## Victoires du Paysage. Le Jardin d'Amélie dans la course au titre



Les membres du jury accompagnés de la sœur dite « maître d'œuvre » du jardin d'Eric Lequertier (à droite) architecte paysagiste et M. Prunier, pépiniériste généraliste et fournisseur des végétaux présents dans le jardin d'Amélie

Après avoir remporté le titre l'année dernière (\*), l'architecte paysagiste malouin Eric Lequertier est de nouveau nommé aux Victoires du Paysage 2016. Un concours privé qui récompense les maîtres d'ouvrage qui accordent un large part aux notions de bien-être et d'amélioration du cadre de vie.

Créé en 2008 par Val'hor, l'interprofession de l'horticulture et du paysage, le concours est une véritable vitrine de projets, du plus modeste au plus grand, dont l'objectif est de promouvoir l'aménagement paysager contemporain et valoriser les métiers du paysage.

### Un havre de paix

Pour cette cinquième édition, il concourt avec le jardin d'Amélie, situé à la congrégation Notre-Dame des Chênes. Jeudi, les jurys tech-

niques ont fait le déplacement pour visiter cette œuvre paysagère remarquable, située en plein cœur de Parmentier.

À la suite de la rénovation de ce vaste bâtiment en pierre qui a dure plus de dix ans, les sœurs ont confié au paysagiste malouin le réaménagement de leur espace extérieur. C'est maintenant un splendide jardin qui offre, aux sœurs et à leurs visiteurs, un havre de paix. Une rose a même été créée à la demande des sœurs et d'Eric Lequertier. Baptisée « la rose Amélie » en référence à la sœur qui a fondé cette communauté, elle a la particularité de changer de couleur entre le bouton de rose et la fleur.

▼ \* Dans la catégorie terrasse ou jardins de particuliers de plus de 5 000 m<sup>2</sup> grâce à son aménagement du jardin La Caleta à Dinard.